

Elemente treffen aufeinander

Von Miena

Prolog: Der seltsame Brief

Der seltsame Brief

Es gibt auf der Welt ziemlich viele Schulen, alle sind verschieden. Doch eine ist besonders. Es ist eine Schule, die nur Schüler unterrichtet, die besondere Fähigkeiten bzw. Kräfte haben. Diese Schule nennen alle die Element-Schule. Der Schulleiter Jazzy hat 7 Schüler im Alter von 16-18 Jahren in Japan entdeckt, die diese besonderen Fähigkeiten besitzen. Diese 7 Schüler werden 3 Jahre auf diese Element-Schule gehen und alles über ihre Kräfte lernen. Was in den 3 Jahren so alles auf der Schule passiert? Da sage ich nur: Einfach lesen! ;)

Es war ein schöner Sommertag in Japan, als die Schule zu Ende war.

Miena, ein Mädchen mit langen schwarzen Haaren, rannte über den Schulhof, wurde aber von einer Freundin aufgehalten.

„Miena, wo willst du so schnell hin?“, fragte sie Vanny, ein Mädchen mit langen blonden Haaren.

„Ich muss schnell nach Hause, sonst bekomme ich wieder Ärger, das weißt du doch.“, antwortete Miena mit einem lächeln und rannte weiter.

„Sehen wir uns nachher noch mal?“, fragte das Mädchen.

Miena drehte sich noch einmal um, lächelte und rief:

„Klar, komm einfach vorbei.“

Als Miena zu Hause ankam, wartete ihre Mutter schon auf sie.

„Tut mir leid, Mama. Ich konnte nicht schneller kommen.“, keuchte Miena.

Ihre Mutter saß auf dem Küchenstuhl, in der Hand hatte sie einen Brief. Sie sah verwirrt aus.

„Was ist?“, fragte Miena nach.

„Du hast einen Brief bekommen, du sollst auf eine andere Schule wechseln.“, antwortete sie stumm.

„Wie? Auf eine andere Schule? Aber wieso?“, fragte Miena verdutzt.

„Anscheinend hast du Kräfte in dir, die du noch nicht kennst.“, erwiderte ihre Mutter. Schon klingelte das Telefon und Miena nahm ab:

Miena: „Ja?“

Vanny: „Miena, hast du auch so einen Brief bekommen? Was meinen die denn für Kräfte? Ich verstehe das alles nicht.“

Miena: „Ich verstehe genauso wenig wie du, Vanny. Aber wir werden schon noch herausfinden, was das alles auf sich hat.“

Vanny: „Ja, kann ich denn jetzt schon zu dir kommen?“

Miena: „Klar, kannst kommen. Bis gleich“

Vanny: „Bye, bis gleich.“

Miena legte auf. Sie ging hoch in ihr Zimmer und zog sich ihren schwarzen Lieblingsrock und ihr weißes T-Shirt an und wartete auf Vanny. Nach ca. 5 Minuten klingelte es an der Tür.

„Hey, Miena ist oben.“, sagte Miena's Mutter lächelnd.

Vanny ging nach oben, wo Miena schon auf sie wartete.

„Hey.“, meinte Vanny.

„Hey.“, antwortete Miena, stand auf und umarmte Vanny.

„Was meinst du, sollen wir auf diese Schule gehen?“, fragte Miena nach einem kurzen schweigen.

„Ich weiß es nicht.“, antwortete Vanny.

Nach einer Weile beschlossen sie, gemeinsam zu dieser Schule zu gehen. In zwei Wochen war es soweit...